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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１０～１１年度
  第２６５０地区のテーマ

 
『ロータリーを良く学び、
 　変化を知り、
 　忘れたことを思い出そう』
 

　国際ロータリー第２６５０地区

  ガバナー　栗田 幸雄
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第４回 7月27日 
通算1516回

第3回 7月20日 
通算1515回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1513回　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 22名
●出席者数　　　　 51名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 86.4％

1513回の修正　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 63名
●補填者数　　　　  5名
●出席率　　　　 98.4％

▼次項へつづく

例会状況報告

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「大宮R.Cのうた」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.卓話
　 灘高等学校校長　
　 和田　孫博　様
　「嘉納治五郎と灘校」　
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２０１０－２０１１／０４
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会長報告
この１７日に奈良大宮ロータリークラブと大宮地区自治連合会の共催で、水谷脩先
生の講演会を開催いたしました。３００名余りの方に出席して頂きまして、谷川委
員長には本当にお世話を掛けました。また、当日、会員の皆さんにも色々と協力し
て頂きました。有難うございました。詳しい事は、谷川委員長から報告があります
ので、よろしくお願い致します。

委員会報告
新世代委員会・谷川委員長
先程会長からもお話がありましたが、１７日（土）水谷脩先生の講演会を無事終え
ることができました。当日はとても天気が良く、体育館で開催したことで、大変暑
かったのですが、本当に皆さん朝早くからご出席頂き、有難うございました。子ど
もたちが考えること、また大人として考えていくこと、等々深く考えさせられまし
た。また、出席されたからも「非常に良かった」という声も頂きました。当日の様
子は、奈良テレビの６時のニュースでも放送されましたが、その模様を大宮クラブ
のホームページで見ることができたらな、と思っています。皆さんがご覧いただけ
るようになりましたら、ご案内させて頂きます。有難うございました。

親睦活動委員会・野﨑副委員長
皆さまのご自宅の方には、既に案内は届いているかと思いますが、来る８月２９日
（日）夏休み最後の日曜日に、移動例会として京都嵐山で鵜飼見物を企画しており
ますので、御家族共々奮って多数ご参加下さいますよう、よろしくお願い致します。

7月17日　水谷先生講演会



奉仕プロジェクト委員会：橋本社会奉仕委員長
今年度より２６５０地区パストガバナー川端五兵衛氏の意向によりまして「ふるさとまちづくり基金」が創設
され、各地区にまちづくりの助成金をあげようということになりました。つきましては、２６日からの情報集
会に於いて、議題の３番目に「まちづくり助成金の活用の仕方」ということで、皆さんのご意見を頂戴したい
と思います。それに先立ち、本日例会終了後、各班長さんに少し残って頂いてその説明をしたいと思いますの
で、どうぞよろしくお願いします。
クラブ管理運営常任委員会・藤井委員長
橋本社会奉仕委員長から、ご説明ありましたが、私も同席をさせて頂きますので、各班長さんは例会後少しお
時間を頂けたら、と思います。
友好クラブ提携実行委員会・潮田委員長
５０００地区の地区大会参加のスケジュールが決りました。９月１０日（金）関西空港21：20発の飛行機でハ
ワイへ、帰りは１５日（水）17:55着（関西空港）です。現在のところ10名分の航空券並びにホテルはリザーブ
してありますが、参加される方は、パスポートの写真の貼ったページのコピーを、パスポート申請中の方はお
名前のローマ字の綴りを私の方に（郵便でも直接届けて頂いても結構です）、至急ご連絡頂きますようお願い
します。
今年度のミリラニロータリーの会長さんは、かなり流暢な日本語を話されるので、コミュニケーションの心配
は全くありません。先日お電話で１５分ほど、直接、友好クラブ締結について相談致しました。詳細は、委員
会で決定したいと思いますので、例会終了後、締結実行委員会の方はロビーに集合して下さい。よろしくお願
いします。
プログラム委員会・髙野委員長
今年度は、卓話のある例会の前の週に次回の卓話の広報をさせて頂くという方針でおります。次回7月27日の例
会は、プログラム委員長として初めての仕事ということで、私が中学1年生～高校3年生まで担任としてお世話
になり、現在は灘高校長をなさっている和田孫博先生にお話をして頂きます。灘高校と云うと勉強ばかりして
いるのではないか、というイメージがあるかと思いますが、全くそのようなことはございません。実は私は、
行った大学は大したことはないなと思っているのですが、中学・高校は非常に素晴らしかったと思っておりま
す。和田先生に、是非灘高校の教育というものを、また戦後の日本の教育における問題点なども絡めて、有意
義なお話をして頂きたいと思いますので、多数ご出席頂きますようよろしくお願い致します。

７月に誕生日・結婚記念日を迎えられた方から挨拶（代表者：小池恭弘会員）
（ロータリークラブ略歴）1993-1994年度　会長。
また、学生時代の山岳部の経験から「山登り同好会」設立時の中心的役割を担う。

結婚記念日と誕生日が一緒で７月でございます。クラブ概況報告をご覧いた
だくと、８３ページに一覧表が出ております。７月は９名です。そして、１
月も９名。この二月だけが９名おられます。そして７月は多田さんが昭和１
０年生まれで７５歳になられます。その次は私で昭和１５年生まれの７０歳、
古希でございます。古希とは中国の詩人杜甫の、「人生七十古来稀なり」と
いう昔の言葉から出ておりますが、いまの日本で７０歳は非常に多く、稀で
はありません。元気な人間がたくさん頑張っておられますので、今後とも頑
張っていきたいと思います。
ソング委員長は偶然にも本日のソングに「知床旅情」を選んで頂きまして、
有り難うございます。実は、大宮クラブの山登り会で、土曜日から知床半島の、
羅臼岳に登ってまいりました。参加者は９名です。それも、７０歳以上は４名。５０代・６０代が５名。一番
年をとっている方は、飯田先生。順に、会長の麹谷さん、東田さん、そして私が７０歳です。朝２時半に起き
て羅臼岳の登山口に入りましたが、２～３時間で雨が降り、上から下までずぶ濡れになり、1,400ｍの所までま
いりました。羅臼の標高は1,661ｍあり、その1,140ｍの所から続く雪渓の、最後の山を登りきれば頂上だった
のですが、皆少し体も冷え、また一昨年トムラウシで亡くなった方を思い出し、リーダーから「（ここで）下
山」という指示がありましたので、泣く泣くというよりホッとして「降りられるな」と思い、無事夕方ホテル
の方に戻ってまいりました。
今日改めてこの歌を歌ってみて、その日の夕方は天候が良かったので、国後を本当に目の前で見て、「あれは
ロシアの土地だ」ということですが、「これは我々の土地じゃないか」と、全員で憤慨してまいりました。お
陰さまで、誰も怪我なく無事に戻ってまいりました。
次回また大峰山も募集しております。そして１０月には大船（坊ガツル）、太宰府ロータリークラブと共同し
て「山登り同好会」を開催したしますので、是非皆様方もにご参加下さい。参加くださいと言っても、やはり
準備万端にして頂かないと参加できません。今度大峰山に登る方は、一か月前に訓練しますので、参加してい
ない方は相当な荷物を持って歩いて頂くことになるかと思いますので、どうか宜しくお願い致します。
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▼次項へつづく

７月お誕生日・結婚記念日
お誕生日                                                               結婚記念日 
９日 小池　恭弘　君 　13日 藤井　正勝　君　 24日 大塩　栄作　君　     ７日 小池　恭弘　君
26日 今﨑　和民　君　 27日 髙野　治　　君　 28日 谷川千代則　君　
29日 多田　廣　　君   29日 増井　義久　君   30日 高辻　良成　君



▼次項へつづく
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ニコニコ箱　本日計 54,000円　累計　234,000円

◆クラブ協議会②（前期活動方針）◆
ロータリー財団・クラブ広報・クラブ管理運営・ ＳＡＡ･ソング
「各委員長から、本年度の活動方針が発表されました。　詳しくは、クラブ概況報告をご覧下さい。」

矢追家麻呂君　7月17日（土）大宮小学校で、水谷修先生の講演を無事終らせていただきました。谷川委員長お
世話かけました。また、会員の皆さまご協力ありがとうございました。

橋本和信　様（平城京ＲＣ・ＯＢ）（代理：髙野会員）　平城京ロータリークラブ在籍中は大変お世話になり
ました。矢追会長はじめ、役員の皆様、どうか頑張って下さい。

藤井正勝　君　誕生日のお祝い、ありがとうございます。新世代委員会委員長及び委員の皆様ありがとうござ
いました。書籍を販売させていただきましたので利益分はニコニコ！！

石野捨雄　君　新世代委員会の皆様、先日は御苦労様でした。
谷川千代則君　先日17日の水谷先生の講演会に多数出席いただきありがとうございました。誕生日お祝いあり

がとうございます。
小池恭弘　君　誕生日の御祝をしていただきありがとうございます。歩こう会7月18日北海道羅臼岳1661ｍに登

りましたが、途中悪天候のため全隊員ケガなく下山いたしました。
楠原忠夫　君　7/17～7/19北海道羅臼山登山、山歩き会の皆さん、お世話になりました。
橋本和典　君　知床の岬で飲んで騒いで山に登れば、羅臼のカムイに嫌われる始末。めげず！全員無事下山を

祝し一杯、一杯、また一杯。かくして「男山」を完全制覇しおまけに「北の誉れ」まで頂戴し
てきました。北海道は美味(ウマ)いネェ。

多田　廣　君　誕生祝いありがとうございます。後期高齢者となりました。
高辻良成　君　誕生日のお祝いありがとうございます。
髙野　治　君　お誕生日のお祝い、ありがとうございます。
小川成久　君　7月14日は、小西さん、武藤さんおつかれさまでした。
松岡弘樹　君　書中お見舞申し上げます。
小川祥夫　君　暑さに感謝。
野上利樹　君　本日はたくさんのニコニコを頂きありがとうございます。ニコニコに協力！これからも宜しく

お願いします。

ロータリー財団常任委員長 クラブ広報常任委員長 雑誌・広報委員長 会報・ＩＴ委員長

クラブ管理運営常任委員会 ニコニコ副委員長 親睦活動委員長 友好クラブ委員長

プログラム委員長 出席委員長 ＳＡＡ・ソング副委員長
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次週の例会
8月3日　卓話
小川　成久　会員� 「新入会員卓話」
 

●会報・ＩＴ委員会／高辻良成   坂井宣之   植村将史  ●Webmaster／高辻良成

羅臼岳遠征行程表（22. 7.17～22. 7.19）
（参加者）　麹谷・飯田・小池・楠原・橋本・東田・辻・向井・植倉

　平成22年7月17日

　近鉄奈良駅前 発（6：40）─＜空港バス＞─　
　─　伊丹空港 着（8：00）　 ─　 伊丹空港 発（9：00）─
　─　羽田空港 着（10：10）　─　乗り継ぎ（昼食─）─
　─　羽田空港 発（11：45）　─　中標津空港 着（14:00）　─
　─　中標津空港 発（14:15）─＜ﾏｲｸﾛﾊﾞｽ＞─　知床岬　─
　─　知床五湖散策　─　知床ウトロ温泉 着（18:30）　─　
　─　ホテル知床　─＜宿泊＞─　ホテル知床�

　平成22年7月18日
　起床（3：00）　─　ホテル知床 発（3：30）　─＜ﾏｲｸﾛﾊﾞｽ＞─　　　　
─　岩尾別温泉 着（3：50）　─　岩尾別登山口 発（4：00）　─
　─　ｵﾎｰﾂｸ展望台 着（4：50）─　ｵﾎｰﾂｸ展望台 発（5：00）　─
　─　弥三吉水（6：30）　─　極楽平 通過（7：15）　─　
　─　銀冷水�（7：15）─＜大沢雪渓＞─　２ノ岩場付近 着（7：45）─
　─＜悪天候の為下山＞─　２ノ岩場付近 発（8：00）　─
　─　羅臼岳登山口 着（11：45）　─　ホテル知床 着（12：30）　─
　─　ホテル知床 発（14：00）　─　知床観光船�─　
　─　ホテル知床 着（16：30）　─＜宿泊＞─　ホテル知床�

　平成22年7月19日
　起床（6：00）　─＜朝食＞─　ホテル知床 発（8：00）　─
　─＜ﾏｲｸﾛﾊﾞｽ＞─　ｵｼﾝｺｼﾝの滝（8：30）─　小清水原生花園�─
　─　網走水産　─　ｵﾎｰﾂｸ流氷館　─網走監獄（13：10）─　
　─　昼食（13：30）─　＜寿し安＞（15：00）　─
　─　女満別空港 着（15：30）　─　女満別空港 発（16：50）　─
　─　関西国際空港 着（19：10）　─　関西国際空港 発（19：40）　─
　─＜空港バス＞─　近鉄奈良駅 着（21：05）　─JR奈良駅 着（21：10）

本日のお客様　崔　瀞仁　様（米山奨学生）


